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1976 年生まれ。福島県喜多方市出身。県立喜多方工業高校電子科
卒・日本大学工学部電気工学科卒。東京土建一般労働組合書記を経
て、2003 年区議選で初当選。現在 4期目。区議会文教児童委員会
副委員長。区議団幹事長・党板橋地区委員会副委員長。中 1、小 4、
年長児子育て中！

●主な活動地域●
高島平二丁目＆徳丸1〰8丁目
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毎月2回開催してきた生活相談会には、「生活が苦しい」「保険

料が払えない」「保育園に入りたい」など、切実な声が寄せられてい

ます。1人ひとりの「困った」の声に耳を傾け、心を寄せる政治が必

要です。今期は、区議団幹事長として、議会運営の改善にも積極的

に取り組んできました。議会が、区政のチェック機能を果たし、み

なさんの声を活かす区政を実現するため、引き続きがんばります。 核のない世界をめざし国連で採択された核
兵器禁止条約は、核兵器の使用のみならず、
実験も威嚇も禁止する画期的な条約です。と
ころが、被爆国である日本政府は、批准に背
を向けています。区議会でも、国に批准を求
める陳情が審議されていますが、自民・公明
の反対で採択されていません。非核 3原則の
順守を盛り込んだ「平和都市宣言」を掲げる

板橋区から、核廃絶・9条改憲ノーの声を広げ
るために力を合わせてがんばります。

平和と憲法守り抜く
   核兵器禁止条約の批准を！

みなさんと力合わせて
東武練馬駅臨時改札口常時開口を
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東武練馬駅臨時改札口は、朝の7時半から一時間しか利用でき
ず、開設当初から、常時開口や時間延長、券売機の設置、降車時
の利用拡大の声が寄せられてきました。
私は、署名活動や東武鉄道・板橋区への要請を繰り返し行って

きました。東武鉄道は頑なな姿勢を取り続けていますが、北口や
ホームの混雑や危険解消のためにも、早期に実施すべきです。引
き続き、常時開口や区駐輪場の改善のため、取り組んで参ります。

住み続けられる高島平に
○�高島平二丁目団地の家賃引き下
げを

「家賃の値上げに耐えられない」と悲痛な声が。
私は、「住まいは人権」の立場で、家賃の値上げ
に反対し、収入に応じた家賃制度や負担軽減策
の実施を求め、URや国との交渉や区への働きか

けを行って
きました。
引き続き
がんばりま
す。

○�旧高七小跡地活用は地域住民
の声を活かして

「高島平グランドデザイン」は、旧高七小跡地に超
高層マンションを建て、周辺の公共施設を集約し再
整備することで、地域全体の開発を誘発する狙いが
あります。地域での懇談会を開催し、区議会でも問
題を指摘してきました。特養ホームや文化ホール、障

害者施設など、公
共施設の充実を
求める声に応える
計画になるよう、
引き続き取り組み
ます。


